



Universidad DEL SURESTE

**Nombredelalumno: Cristian Sebastián
Hernández gordillo**

Nombredelprofesor: Hugo Alejandro

Materia: produccion de carne

Grado: 8vo

4 de abril del 2024

El pastoreo puede definirse como el consumo directo por el ganado de pastos, arbustos forrajeros y árboles. Es la forma más económica y eficiente de alimentación para la producción de carne y leche.

El pastoreo puede definirse como el consumo directo por el ganado de pastos, arbustos forrajeros y árboles. Es la forma más económica y eficiente de alimentación para la producción de carne y leche.

Por lo anterior, el manejo de praderas y la rotación de los potreros es una práctica que le permite al ganadero alcanzar una mayor producción de forraje por unidad de área, permitiendo un uso sostenible del suelo, disminuyendo la presión de pastoreo y brindando un adecuado tiempo de descanso.

sistemas de pastoreo que se pueden implementar en ganaderías sostenibles:

Pastoreo continuo: consiste en mantener todos los animales en un mismo potrero todo el tiempo.

Pastoreo alterno: se divide el potrero en dos partes y se alternan los animales, no hay tiempo de descanso ni de ocupación fijo.

Pastoreo rotacional: se divide toda el área en potreros pequeños. En este sistema hay tiempos de descanso y de ocupación definidos en aras de que los animales vuelvan al potrero en el momento adecuado en términos de cantidad y calidad de forraje (pastos y arbustos).

Pastoreo en franjas: consisten en proporcionar diariamente, mediante el empleo de una cerca eléctrica, una franja de potrero suficiente para alimentar un determinado grupo de animales.

Pastoreo nulo, cero o mecánico: se refiere a tener animales estabulados, alimentándolos con pasto de corte en fresco o ensilados y concentrado durante todo el ciclo productivo. Este sistema tiene elevados costos y alta dependencia de recursos externos.

PASTOREO RACIONAL VOISIN

El Pastoreo Racional Voisin ha sido caracterizado como un sistema de manejo del pastoreo, basado en armonizar los principios del desarrollo de los pastos, con las necesidades de los animales, con el mejoramiento del manejo del suelo, a través de procesos bióticos, bajo la intervención del hombre. Es así que el productor es el que decide de acuerdo a las condiciones del pasto a cual aparcadero irá el ganado. Este factor humano, es quien dirige el sistema pastoril y no debe ser el animal quien come cuando, donde y como quiere.

despostes tipo argentino

Su planteamiento surge en medio de un escenario nacional e internacional particular: ante la mayor demanda de carne por parte de regiones como China y África, que hasta hace una década no figuraban como los mayores compradores, Argentina estaba creciendo en producción y logrando récords en peso promedio al sacrificio de 232 kg/cabeza.

- Mejora del manejo y aprovechamiento de los campos naturales.
- Incorporación de mayor área de pasturas perennes cultivadas.
- Mayor división de los potreros mediante boyeros eléctricos para lograr un mejor manejo.
- Incorporación creciente de fertilizantes para mayor desarrollo de las especies e incorporación de leguminosas en gramíneas puras para regenerar nitrógeno del ambiente.
- Gestionar el pastoreo mediante la planificación de una cadena forrajera a través del balance forrajero.
- Incremento en la cantidad de agua disponible para el ganado para mejorar el uso y manejo de los pastos